

大島郡体育大会！！

9月末から10月にかけて、大島郡体育大会が行われ、各部活動が日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい成績を収めました。本来はすべての部活動の報告をしたいのですが、紙幅の都合上ごく一部を、あくまでもごく一部ですが、紹介いたします。



弓道部 男子&女子団体戦 **優勝!**
男子個人戦 1年 新村拓真さん **優勝!**
女子個人戦 2年 前田菜奈さん **優勝!**

サッカー部 **優勝!**



バドミントン部 男子&女子団体戦 **優勝!**
女子ダブルス 武田・久保田ペア **優勝!**

校長室にも優勝旗が増えていきます!

沖永良部高等学校広報誌

高

10月号

地域の皆様に支えられ、優れた成果を収めることができました。今後とも応援よろしく願いいたします。

11月行事(予定)

- 4日(木)芸術鑑賞会
- 12日(金)大島地区商業教育研究会
- 22日(月)～26日(金)期末考査
- 30日(火)性教育講演会

交通安全教室実施

10/8(月)警察署の方をお招きして、交通安全教室を実施しました。沖高生の大部分はバイク・自転車通学生。現在、学校全体で無事故・無違反が300日以上継続中です。今後も無事故・無違反で生活します。

弁論 県大会で優秀賞を獲得!

10/13(水)にサンエール鹿児島で行われた県文化連盟主催の弁論大会に、本校代表として参加した2年生の池山姫李さん(商業科)が優秀賞を獲得。九州大会に参加する権利を得ました。九州大会でも自分の思いが伝わるように、堂々と発表してきてください。



授業を公開します!(11/1~11/5)

「かごしまの教育」県民週間の一環として、島民の方々により深く沖高の実際を知っていただきたく、来る11月1日(月)から11月5日(金)まで授業を公開しています。新型コロナウイルス感染防止のため、マスク着用、検温や手指消毒をお願いすることになりますが、地域みなさんにご参観いただけるのを生徒・職員一同楽しみにしております。

～沖高ブログ～

沖高は、ブログでも情報を発信しています。是非「沖高 ブログ」で検索してご覧ください。



～沖高 Instagram～

また、今年度商業科が開設したInstagramもチェックしてみてください。

